

Écoutez – vrai, faux ?

<https://www.youtube.com/watch?v=4mZBmCDxCqk&t=5s>

C'est le plus vieux pont de Paris.

La première pierre a été posée le 31 mai 1578, par une journée pluvieuse.

Le roi était en pleurs, il pleurait la disparition de deux de ses mignons survenue un mois plutôt.

Les Parisiens ont surnommé le pont : « le pont aux pleurs. »

C'était l'époque des guerres de religions, de la [ligue](#), de la fuite d'Henri III.

En décembre 1605, Henri IV, premier roi de la dynastie des Bourbons, a inauguré le pont.

Ce pont offrait pour la première fois aux Parisiens une perspective sur la Seine.

Les ponts jusqu'à cette époque étaient construits avec des maisons au dessus.

Le pont Neuf, équipé de trottoirs, offre aux Parisiens la possibilité de le traverser sans avoir peur de la circulation.

Sur le pont on trouve des demi-lunes pour accueillir les stands des marchands.

Les demi-lunes permettent aussi aux passant de flâner.

Attention à la faune des tire-laines et autres détresseurs de bourse qui profitent de l'oisiveté des badauds pour les délester de leur pécule.

Le pont fût restauré en 1848, mais il a gardé son corps de construction d'origine.